

Résumé de la performance de Stéphane Montavon à la Maison Dufour



Stéphane Montavon, né à Bâle en 1960, a dessiné le 9 février devant les membres SJE-GE ses personnages, qu'il crée depuis 20 ans, après son séjour à la Cité des arts à Paris, dans l'atelier du canton du Jura de 1989-1990. Il travaillait auparavant plutôt des œuvres abstraites. Son site : www.stephane-montavon.ch

Tout en créant, il a répondu aux multiples questions, comme celle de sa formation aux Beaux-Arts de Genève de 1982-88, après sa maturité à Bienne en 1980, précédée de sa scolarité à Moutier. Nombreuses expositions personnelles et collectives en Suisse et quelques-unes à l'étranger. Il vit aussi à Porrentruy de 1990-2000, et depuis à Genève. Il illustre des dessins de presse sur le journal GAUCHE-HEBDO.

En 1997 il séjourna à New-York, dans l'atelier du canton du Jura et fut lauréat de la Fondation Lachat en 1998.

Sur demande d'une membre, il ajouta des personnages féminins sur son dessin !

Chacun essayait de voir s'il était quelque peu caricaturé sur l'œuvre !

Voir les détails de l'œuvre en création le 9 février sur le lien gratuit de Snapfish :

http://www3.snapfish.ch/snapfishch/thumbnaillshare/AlbumID=15551180011/a=132178040_132178040/otsc=SHR/otsi=SALBli nk/

(Il suffit de donner son adresse email et de créer son propre mot de passe. Lien respectueux du désir de ne pas recevoir de publicité)